



古中だより「坂道」

〈くめざす生徒像〉

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和7年度 第25号

9月12日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

「放課後学習会」始まる（3年生）



例年、町教育委員会とベスト学院様のご支援をいただき実施している3年生対象の「放課後学習会」が、9日（火）の放課後からスタートしました。

この日は、開講式と数学と英語の講座を1コマずつ行いました。開講式では、渡邊宏文教育長をはじめ、町教育委員会の皆様、そしてベスト学院の講師陣の皆様にお越しいただき、励ましの

言葉をいただきました。

「なりたい自分になるために、行きたい高校に行ける」よう、県立高校の合格発表までの残り半年を乗り越えてほしいと思います。受験は団体戦。不安に悩まされる日も多いと思いますが、学級や学年の仲間同士で励まし合いながら49名、全員の桜が咲くことを願っています。頑張り、受験生！



「バイキング給食」（3年生）

11日（木）は、3年生にとっての楽しみの1つ、「バイキング給食」がありました。学校によっては、時期をずらして学年ごとに行っているところもありますが、本校では、3年間で1度だけ、3年生のみの「特権」です。

バイキング形式の食事は修学旅行や個人で経験済みで、品数は多かったです。並べられた料理をスムーズに取ることができました。

その後は、久しぶりの班で楽しい時間を過ごしました。食べ慣れた学校給食とも、あと半年でお別れです。高校生になったら、お弁当を持参したり、高校の売店やコンビニで買ったりしてお昼を過ごすことになります。そう思うと、一食一食を残さず、味を噛みしめながら食べておきたいものです。

「人権教室」（1年生）



同じくこの日は、例年1年生で実施している「人権教室」を行いました。学校では、たくさんの「〇〇教育」を行っていますが、「人権教育」もその1つです。

本校では、人権教室の開催の他、法務省（法務局）が主催している人権作文コンテスト（3年生）へ参加しています。また、今日的な課題（ネット上のいじめ・侵害、性の多様性、人種・国籍等による外国人差別）も道徳の授業で取り上げたり、学活や総合の時間等、

全教育活動の中で人権を尊重するよう取り組んでいます。

一番身近な「家族」をはじめとする「学級」や「部活動」の社会（コミュニティ）の中で、一人ひとりが安全・安心な居場所の提供に努めたいと考えます。我々大人は、「他者に対し、差別・偏見をもたない人間」、「いじめを許さない人間」を育てる義務があると、話を聞いて感じました。



「期末テスト1週間前」



来週の18日（木）と19日（金）の2日間は、「前期・期末テスト」が行われます。（5教科+保健体育、技術・家庭）各教科や家庭学習でテスト対策を行っているところですが、1点で多く取れるよう、また、学習した成果が表れるよう頑張ってください。

このテストが終わると、前期の評定・通知表の配付となります。特に、3年生については私立高校受験の調査書の

記載内容に関係するので、残り1週間、本気で取り組んでほしいと思います。

ご家庭においても、お子さんの学習の取り組み状況を把握し、励ましのお声かけをお願いいたします。

ミニアルバム ～バイキング給食～

